
 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMDEMA DO MÊS DE ABRIL DE 2021 

No dia 13 (treze) de abril de 2021 (dois mil e vinte e um), em segunda chamada, às 1 

15h00min (quinze horas), por meio do endereço virtual 2 

https://us02web.zoom.us/j/82350676116?pwd=NElFNzk4MkU5eE1DWThkRlAyNTlrZ3 

z09 reuniram-se os membros do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente – 4 

COMDEMA. A reunião foi conduzida pelo Prefeito Edinho Araújo. Estiveram 5 

presentes 24 (vinte e quatro) conselheiros, sendo 22 (vinte e dois) entidades com 6 

direito a voto, a saber: os representantes do Poder Público o titular Ciro Alexandre 7 

Teixeira Cruvinel e a suplente Kátia Regina Penteado Casemiro, da Secretaria 8 

Municipal de Meio Ambiente e Urbanismo; o titular Matheus Machado, da Secretaria 9 

Municipal de Obras; o titular Luiz Alberto Feboli Filho e a suplente Camila Santana de 10 

Oliveira, da Secretaria Municipal de Saúde; a titular Mariana Ventura Martins, da 11 

Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento; o titular Hederson Vinícius de 12 

Souza, da Secretaria Municipal de Educação; o titular Luiz Guilherme Paolini Braga, 13 

do SeMAE; a titular Ana Eliza Baccarin Leonardo, da Secretaria de Infraestrutura e 14 

Meio Ambiente – Subsecretaria de Meio Ambiente; o suplente Fábio Luiz de Jesus 15 

Leme, da Polícia Ambiental do Estado; o suplente Wendel Edson Silva, do 16 

DAEE/BTG; a suplente Teresa Cristina Castilho Gorayeb, da Fatec; o titular Edilson 17 

Moreira de Oliveira, do IBILCE; e os representantes da Sociedade Civil: a titular 18 

Gabriela Atique Fernandes, da UNIRP; a titular Georgia Padiar Peres, do SENAC; a 19 

titular Vânia Gonçalves Venturelli, do SINDUSCON-SP; o titular Jefferson Antônio 20 

Lopes, do CIESP; a titular Aline Silva Costa, da COOPRELAGOS; a suplente Dirce 21 

Delega Argueles da Silva, da AAMA - Associação Amigos dos Mananciais; o suplente 22 

Rafael Azeredo de Oliveira, da Ordem dos Advogados do Brasil - 22ª sessão – OAB; 23 

a titular Mayara de Carvalho Carrasco Proto, da ACIRP; o suplente Divino Luiz Rechi, 24 

do Rotary; o suplente Ricardo Scandiuzzi Neto, da Associação dos Engenheiros e 25 

Agrônomos de São José do Rio Preto; e o titular Marcus Vinícius Gabriel, da UNORP. 26 

Justificaram a ausência o titular André Vitor Suzuki, da AAMA; o titular Gustavo 27 

Murad Mendes Prado, da OAB e a titular Cláudia Regina Bonini Domingos, do 28 

Rotary. Também estiveram presentes 05 (cinco) convidados a saber: O Prefeito 29 
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Edinho Araújo, de São José do Rio Preto; Alexandre Batista do Carmo, Andréa 30 

Cristina Assumpção Fonseca e Bianca Gonçalves, ambos da Secretaria do Meio 31 

Ambiente e Urbanismo; e Josy Mariano Sá, da Secretaria Municipal de 32 

Comunicação. Todos os membros e convidados assinaram lista de presença virtual, 33 

por meio do Google Forms no endereço https://forms.gle/Gpmw9cNYTA6SGGxo9 . O 34 

Prefeito Edinho Araújo deu início a reunião, dando as boas-vindas aos membros. 35 

Entrando na ordem do dia, conduziu a Posse da Diretoria Executiva do Conselho 36 

para o biênio 2020/2022, conforme Decreto nº 18.677 de 28 de agosto de 2020. 37 

Apresentou os presentes no Gabinete do prefeito e nomeou a nova diretoria, 38 

Gabriela Atique Fernandes, da UNIRP como Presidente reconduzida; Vânia 39 

Gonçalves Venturelli, do SINDUSCON-SP, como 1ª vice-presidente reconduzida; 40 

Gustavo Murad Mendes Prado, da OAB, como 2º vice-presidente; e Ciro Alexandre 41 

Teixeira Cruvinel, da Secretaria Municipal do Meio Ambiente e Urbanismo, como 42 

Secretário Executivo. Houve a justificativa da ausência de Gustavo Murad na posse, 43 

uma vez que estava acometido por problemas de saúde. Passou então a palavra 44 

para a Kátia Penteado, que explanou sobre o Conselho destacando o apoio do 45 

Comitê do Turvo e Grande e agradecendo ao Sr. Prefeito, como presidente do 46 

Comitê, na estruturação do Comdema. Citou também temas importantes que 47 

passaram pelo Conselho. Retornando a palavra ao Prefeito Edinho, as assinaturas 48 

foram firmadas pelos presentes no termo de posse e os demais membros assinaram 49 

via formulário do Google o Termo de Posse virtual pelo endereço: 50 

https://forms.gle/Rd9HmeYKUW2cx2tn8 . O Prefeito Edinho entregou o Termo de 51 

posse, formalizando o ato, e passou a palavra à Presidente reconduzida Gabriela 52 

Atique. Gabriela agradeceu a recondução ao cargo, explanando sobre a importância 53 

do diálogo entre a sociedade civil e governo, citou temas importantes que passaram 54 

pelo Conselho e os objetivos. O Prefeito Edinho fez seus agradecimentos e 55 

considerações e abriu a palavra aos membros. Não havendo manifestações declarou 56 

empossados os membros e encerrou a reunião, lavrando-se a presente Ata por mim, 57 

Ciro Alexandre Teixeira Cruvinel e assinada eletronicamente por todos os presentes 58 

abaixo nominados e referenciados. 59 
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